

Fecha: 14-06-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero Tipo: Noticia general

Título: Sin ustedes, día a día, no podríamos "Salvar Vidas"

Pág.: 5 Cm2: 237,1 VPE: \$329.356

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800 No Definida

## **Opinión**Solange Frigolett González



Jefa (s) Banco de Sangre del Hospital Regional Coyhaique

## Sin ustedes, día a día, no podríamos "Salvar Vidas"

Hoy viernes 14 de junio, para quienes trabajamos en el Banco de Sangre del Hospital Regional Coyhaique, para las familias y pacientes de nuestro establecimiento y de los otros dispositivos de la red asistencial es un día especial.

Hoy conmemoramos el "Día Mundial del Donante de Sangre", fecha en la que queremos agradecer como equipo a la totalidad de nuestros donantes altruistas y regulares que con esta acción nos permiten salvar vidas y también a mejorarla.

Las unidades de sangre que logramos recolectar con el apoyo de ustedes, la comunidad, ayudan a pacientes que se dializan, a pacientes oncológicos, a recién nacidos prematuros, en complicaciones del parto, en cirugías complejas, en urgencias por accidentes catastróficos o desastres naturales, en pacientes crónicos con anemia persistente y tantas otras urgencias que tenemos que apoyar en todo nuestro territorio aisenino.

Es por eso el agradecimiento, por ser, por estar, por seguir acompañándonos en esta cruzada que tiene por único objetivo mejorar y salvar las vidas de cada uno de puestros usuarios

Y hablo de cruzada, porque no es una tarea fácil. Nuestra abor está llena de otros componentes al ser el único Banco de Sangre de la región de Aysén, que tienen que ver con educación, con coordinación, con concientización en la que constantemente estamos relevando la importancia de lo que hacemos, de lo que generamos y de lo complejo que es satisfacer la demanda de nuestro hospital y de nuestra red asistencial.

Es que como Banco de Sangre abastecemos de inidades no sólo al Hospital Regional Coyhaique, sino que a todos los establecimientos de la región, lo que en un rabajo en red nos permite llegar hasta donde exista una necesidad de transfusión en forma eficaz y oportuna.

Es por eso la necesidad de tener continuidad y un stock permanente de unidades de sangre, porque con ella garantizamos su disponibilidad para todos los pacientes de nuestra región.

Y es aquí donde quiero dar datos duros, cifras, con una comparativa. El año 2023, entre enero y junio se realizaron un total de 880 transfusiones, mientras que durante este 2024, en el mismo periodo, ya se han realizado un total de 1102, evidenciando el alza de la demanda.

Demanda que con mucho esfuerzo y gracias a su altruismo hemos podido satisfacer, por lo que quiero agradecerles, por continuar donando, por cumplirle a quienes necesitan de ustedes, por estar ahí cuando hemos tenido stock insuficiente, por la capacidad que han tenido de ser empáticos, por ser una ciudadanía comprometida y participativa, porque sabido es que nunca sabremos si en el futuro necesitaremos de ella para comenzar algún tratamiento o salvar nuestras propias vidas.

También es momento de dar las gracias por el rol que nan jugado en replicar nuestra necesidad de parte de nuestros donantes al resto de la comunidad aysenina y la de nuestros usuarios.

Pero es una tarea en lo que no podemos relajarnos y tenemos el deber de seguir en esta cruzada en que cada uno de nosotros es fundamental, sea en la donación, en la concientización o la educación, porque la sangre adin no se puede fabricar y es un recurso vital, necesario para vivir o prolongar la vida de muchas personas en nuestra región y en todo el mundo.

Necesitamos de su apoyo constante y permanente. Sin ustedes, día a día, no podríamos "Salvar Vidas" ¡Muchas gracias, Donantes de Sangre!

